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SAISON 2022-2023 
ASSEMBLEE GENERALE 

Vendredi 01 septembre 2023 
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ORDRE DU JOUR 
 
 
 
 
 

✓ Adoption du Compte rendu de l’Assemblée Générale du 01 juillet 2022. 

✓ Rapport moral du président 

✓ Rapport d’activités. 

✓ Rapport financier 2022-2023. 

✓ Budget prévisionnel 2023-2024. 

✓ Allocutions des personnalités présentes. 

✓ Questions diverses. 

✓ Election du Comité Directeur. 
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Début de séance : 18h50 

 

Le Quorum du ¼ des licenciés est atteint (54/162 licenciés) 

 Le vote à main levée est adopté à l’unanimité. 

Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 

 

✓ Adoption du Compte rendu de l’Assemblée Générale du 01 juillet 2022. 

Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 

 

 

 



4 
 

 

Rapport moral du président 
 
 
 

          La saison 2022 / 2023 a été la première année du changement de bureau pour le club. Changement de président et de secrétaire et pas mal 
de mouvements au niveau du bureau. 
Cette année, nous avons enfin pu pratiquer notre sport dans de bonnes conditions avec notamment la fin des mesures sanitaires restrictives. 
On ne peut que se féliciter de la progression des effectifs, tant au niveau des jeunes qu’au niveau des adultes avec une augmentation d’environ 30% des licenciés. 
Nos deux tournois ont connu un franc succès et notre présence sur les différents championnats départementaux jeunes et par équipe s’est amélioré. 
 
Cette année nous a-t-elle permis d’améliorer les points négatifs relevés l’an passé ? : 
 
1. Nous n’avions plus d’équipe en championnat Régional. Je félicite l’équipe de R3 qui, malgré une difficulté encore présente pour trouver des compétitrices a réussi 
à se maintenir. 
 
2. Le nombre de joueurs en compétition était en baisse. Nous avons vu le nombre de compétiteurs augmenter grâce notamment aux juniors en particulier qui se 
sont dirigés vers les tournois adultes. 
 
3. Les jeunes n’étaient plus entraînés par un groupe d’encadrants qui les suivait en compétition. Je tiens à remercier le groupe des encadrants Sandrine et Franck 
BARRE, Stéphane POMMIER, Lionel REGNA, Clément HOUVET du CODEP 28 pour les jeunes et Thierry MORISSET et Pascal LABRO pour les moins jeunes pour leur 
excellent travail. Je tiens particulièrement à féliciter Lionel pour son diplôme EB1. Le suivi des jeunes a été mis en place et ce sont 11 jeunes contre 2 l’an dernier qui 
ont pu participer avec des coachs aux différents tournois jeunes TDJ, CRJ, Ligues et France. Je suis très fier de cette évolution positive si rapide. 
 
Une petite parenthèse pour remercier le CODEP 28 et en particulier sa présidente Séverine CORNEVIN, pour son investissement pour notre sport. Les agents de 
développement du CODEP 28 comme Clément sont un véritable appui dans la formation de nos encadrants et Lionel a pu apprendre beaucoup de choses cette 
année grâce à ce partenariat. 
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Je me réjouis également de l’obtention d’un label FFBAD 2 étoiles pour l’année prochaine. Après 2 années avec un label 1 étoile, les efforts et l’investissement de 
tous nos encadrants ont permis au club de reprendre une place qui est la sienne. 
 
4. Les activités loisirs ne trouvaient pas un public aussi large que par le passé (peu de présence sur le tournoi interne, pas d’équipe loisirs...). Les 2 créneaux du 
mercredi et du jeudi ont permis de fédérer des groupes de joueuses et joueurs loisirs et néo-compétiteurs. Je remercie particulièrement Thierry et Pascal pour leur 
investissement. Les retours et l’assiduité de ces créneaux montrent l’intérêt de maintenir ces séances pour les licenciés. Je remercie également le club de Saint-
Rémy-sur-Avre et en particulier l’entraineur – Président Sylvain ROINGEAU pour ce partenariat avec Pascal et son entrainement du jeudi qui a amené une autre 
dimension à ces séances qui ont pu allier sport, compétition et bonne ambiance. 
 
5. Le projet club n’avait pas abouti. Sur ce point, pas d’évolution, un bureau en reconstruction, un manque de temps et de motivation aussi certainement. 
 
Pascal nous avait parlé d’emploi pour le club. Je partage ce point de vue. 
L’emploi et la structuration d’un club font parties des prérequis pour qu’un club puisse monter en compétences et en attractivité, faire évoluer les jeunes vers le 
haut niveau mais aussi donner envie à des joueuses et joueurs d’un certain niveau de nous rejoindre. 
C’est un projet ambitieux sur lequel il faudra se pencher et qui devra mobiliser beaucoup d’énergie et de collectif. 
 
Je prendrai quelques instants pour faire un retour sur nos deux tournois. Je sais que nous étions attendus sur l’organisation de ces évènements et je pense, sans 
trop m’avancer, que nous avons réussi à relever le défi. 
Une 5ème doublette drouaise qui a finalement pu être tenue avec 150 joueurs et 24 podiums pour le club et un 14ème tournoi national plébiscité, avec des retours 
ultra positifs de la part des joueuses et joueurs y compris dans les tops les plus haut, 400 joueurs sur 54 tableaux, de très beaux matchs et 18 podiums pour notre 
club. De belles réussites et une véritable vitrine pour notre sport, notre club, notre comité, notre ville et notre département. 
 
Comment parler de ces tournois sans remercier les bénévoles qui se sont mobilisés pour que ces évènements puissent se dérouler dans les meilleures conditions. 
On peut toujours faire mieux, mobiliser plus de monde. On peut toujours rêver de voir, dans un club avec près de 180 licenciés, plus de bénévoles s’investir. Comme 
cela a été dit l’an dernier, un club, que ce soit le BCRD ou un autre, tournera toujours grâce à un nombre certainement insuffisant de bénévoles, la vie associative est 
ainsi faite. Ceci étant, je suis quand même satisfait de l’engagement des licenciés. Nous avons pu voir, et en particulier lors du tournoi national, de nombreux licenciés 
prendre un peu plus de place qu’auparavant. Mobiliser davantage de bénévoles est un long chantier dont les clés sont souvent trop bien cachées. 
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J’en profite pour remercier la mairie de Dreux et en particulier le service des sports avec lequel nous pouvons vraiment discuter et avancer. Un merci spécial à Alain 
GUENZI, élu chargé des sports qui nous soutient dans ce que l’on veut entreprendre et qui partage notre ambition. Le soutien de la municipalité nous permet 
d’envisager le développement sportif de notre club plus sereinement. 
 
Nous devons remobiliser le collectif, redonner aux licenciés l’envie de s’impliquer davantage et donner un nouvel élan au BCRD et ainsi permettre de conserver, voire 
de développer, la position que notre club a dans le département. 
Parler d’emploi veut également dire parler finance. Certes, comme nous le verrons dans le rapport financier, notre club se porte bien. Néanmoins, que veut- on, 
sportivement parlant ? Pour moi, c’est clair, je voudrais que notre club ait plus d’ambitions sportives. J’aimerais que notre club ait une ou des équipes à de plus hauts 
niveaux que la Régionale 3. Toute la difficulté est de casser cette spirale. Un club loisir n’est pas attractif pour les compétiteurs et sans compétiteurs, pas d’équipes 
en bon voire très bon niveau. Je me souviens encore de notre épopée il y a quelques années avec la montée en régionale 1 d’une équipe qui avait « franchement de 
la gueule » mais qu’il avait fallu construire en allant chercher voire déloger des joueuses et joueurs d’autres clubs. 
 
Nous devons continuer à former et à soutenir nos encadrants de qualité mais aussi permettre aux licenciés de s’engager dans le bénévolat à leur façon pour 
permettre l’évolution du club. Je souhaite que nos séances encadrées proposées l’an passée restent dans cette dynamique et je souhaiterais également proposer 
des séances pour les meilleurs compétiteurs du club. 
 
Vous l’avez certainement vu, notre club, grâce notamment à de nouvelles têtes dans le bureau a investi les réseaux sociaux de façon plus abondante. 
Cette communication nous permettra à l’avenir de donner plus de visibilité au club et à ses partenaires. Il me semble important d’accentuer nos recherches afin de 
trouver d’autres sponsors grâce à la création d’une cellule partenariat. 
Je souhaite engager le club dans un projet sportif ambitieux qui permettrait également de chercher des joueuses et des joueurs prêts à nous rejoindre. Voilà un enjeu 
qui peut être fixer sur les prochaines années. 
Le BCRD est un beau et grand club. Il a juste besoin de retrouver un collectif fort qui réunit les compétiteurs et les loisirs autour d’un projet dans lequel le maximum 
de licenciés pourrait se retrouver. 
Cette année a été une véritable année de transition pour notre club qui devra poursuivre sa transition vers une dimension sportive plus ambitieuse tout en gardant 
à l’esprit qu’un club ne peut pas exister sans la base que forme les licenciés loisirs et les compétiteurs modérés. 
Merci de votre attention 

     Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 
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EVOLUTION EFFECTIF 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

❖ Nombre de licenciés  
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EVOLUTION EFFECTIF 
 
 
 
 
 

 
 

  

  2020/2021 2021/2022 2022/2023 

Homme 99 95 104 

Femme 36 48 64 

Renouvellement 56 63 59 

Total 135 143 168 

 
 

❖ Répartition par genre 
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EVOLUTION EFFECTIF 

 

❖ Répartition par catégorie 

 
  2020/2021 2021/2022 2022/2023 

Jeunes  50 50 65 

Séniors 34 37 29 

Vétérans 51 56 74 
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EVOLUTION EFFECTIF 
🞂 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Saison 2022/2023 :  Licenciés de 8 ans à 66 ans. 
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EVOLUTION EFFECTIF 
 

 

❖ Répartition par classements 

SIMPLE 
Classements 
2021/2022 

Classements 
2022/2023 

N1 0 0 

N2 0 0 

N3 0 0 

R4 0 0 

R5 0 1 

R6 2 2 

D7 0 1 

D8 2 4 

D9 11 14 

P 60 75 
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EVOLUTION EFFECTIF 
 
 
 
 
 

 

DOUBLE 
Classements 
2021/2022 

Classements 
2022/2023 

N1 0 0 

N2 0 0 

N3 0 0 

R4 0 0 

R5 0 0 

R6 1 3 

D7 4 6 

D8 4 4 

D9 15 16 

P 51 68 
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EVOLUTION EFFECTIF 

 
 
 
 

Mixte 
Classements 
2021/2022 

Classements 
2022/2023 

N1 0 0 

N2 0 0 

N3 0 0 

R4 0 0 

R5 0 0 

R6 2 4 

D7 2 5 

D8 7 6 

D9 14 15 

P 50 67 
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FORMATIONS / DIPLOMES 
 

 
 

 Encadrement

Nom Prénom  Niveau 
Morisset Thierry  CQP 
Labro  Pascal Entraineur 
Adu Shukur Abdul EB1 
Labro  Mélanie Animateur 
Barre Franck Animateur 
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FORMATIONS / DIPLOMES 
 
 
 
 

Arbitre    Juges Arbitres  GEO 
 

Nom Prénom   Nom Prénom  Nom Prénom 
Alves Céline      Falguera  Nicolas  Alves Céline 
Alves Roger  Labro Mélanie  Alves Roger 
Falguera Nicolas  Roingeau Emeline  Labro Mélanie 
Labro  Mélanie  Alves Roger  Labro Pascal 
Roingeau Emeline     Legrand Guillaume 

      Morisset Thierry 

      Roingeau Emeline 
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FORMATIONS / DIPLOMES 
 
 
 

Nouveaux diplômés : 
 
Regna Lionel : EB1 
Alves Céline : Juge arbitre stagiaire 
Pommier Stéphane : GO et Juge arbitre stagiaire 
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ECOLE DE BADMINTON 
 
 
 

 
🞂 Saison 2022-2023 ( 1 étoile) Saison 2023-2024 ( 2 étoiles) 
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ENCADREMENT 

 
Jeunes 
Groupe Minibad/Poussins / Bejamin 1 : REGNA Lionel ; BARRE Franck ; BARRE 
Sandrine ; Intervenant codep 28 1 semaine sur 2. 

 

 

Groupe Benjamin 2 à Cadet : REGNA Lionel ; BARRE Franck ;BARRE 
Sandrine ; Intervenant codep 28 1 semaine sur 2 . 

 

Adultes 
Groupe Loisirs/Débutants : Thierry MORISSET (CQP) 
Groupe Lancement compétitions :  Pascal LABRO (DEB) 
Groupe Entrainement équipes : Guewen LE BORNE 
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PRINCIPAUX RESULTATS  
 
 
 
 
 
 

Jeunes en compétition 

2021-2022 :  2 jeunes assidus 
2022-2023 : 11 Jeunes. 
 
France : Pommier Benjamin. 
Ligue : Pommier Benjamin, Alix-Maire Mathis. 
CRJ : Pommier Benjamin, Alix-Maire Leo. 
TDJ : Nicou Swann, Lenclos Jules, Nicou Salomé, Beranger Ethan, Scouarnec 
Louis, Tardieu Ewilan, Mauvais Gabrielle, Simonet Peio. 
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Tournois adultes :  
Alves Baptiste, Picquenard Elise, Sourisseau Constante, Alix-Maire Leo et 
Mathis, Pommier Benjamin, Tardieu Ewilan, Mauvais Gabrielle, Legrand Alexis, 
Morvilliers Paul, Goncalves Noah. 
 
Palmarès Jeunes  

   
   TDJ :   

• Nicou Swan 2e en minime 1  

• Beranger Ethan 1er minibad 
 
   Championnat de Ligue 
 
   Pommier Benjamin 1er en double homme et qualification aux France jeune. 
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Interclubs 
 
R3 : 5e place / 6 : Maintien en R3 
D1 : 3e Place / 6  
D2 : 1er / 21 
D3 : 3e /21 

 

Palmarès Adultes 
 
Ligue vétéran  
 
Van Haetsdaele Eric champion sh série 2 
Van Haetsdaele Eric et Maire Yves Vice 2e dh série 1 
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PRINCIPALES MANIFESTATIONS 
 
 
 
 
 
 
 

Manifestations : 
 
 2 septembre 2022 : Présence du club au forum des associations 
13 novembre 2022 : Accueil D1  
10/11 décembre 2022 : Doublette Drouaise 
29 janvier 2023 : Accueil journée de R 
24/25 juin 2023 : 14ème édition du Tournoi National
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RAPPORT FINANCIER 2022-2023 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 
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COMMISSIONS PARTENARIATS 
 
 
 
 

Partenaires Publics 
 
 
 

 
 

 

  
 

Partenaires Privés 

Instances Dirigeantes 
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TIMBRE LICENCE 2023-2024 
 

 Prestations : Affiliation 

 #  PRESTATION 

SAISON 2021-2022 SAISON 2022-2023 SAISON 2023-2024 

COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL 

1. Cotisation annuelle 15.00 € 11.00 € 35.00 € 61.00 € 15.00 € 21.00 € 70.00 € 106.00 € 15.00 € 21.00 € 70.00 € 106.00 € 

Prestations : Licence annuelle 

 

 
 
Répercussion directe sur le tarif de la cotisation votée en comité directeur : 
120€ pour les adultes, 100€ pour les jeunes et 70€ pour les dirigeants.

 #  PRESTATION 
SAISON 2021-2022 SAISON 2022-2023 SAISON 2023-2024 

COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL COMITÉ LIGUE FFBAD TOTAL 

1. Licence Adulte (Joueur et Non joueur) 7.50 € 20.00 € 28.57 € 56.07 € 8.50 € 20.00 € 28.57 € 57.07 € 8.50 € 22.00 € 28.57 € 59.07 € 

2. Licence Jeune (Joueur et Non joueur) 7.50 € 18.00 € 22.97 € 48.47 € 8.50 € 18.00 € 22.97 € 49.47 € 8.50 € 19.00 € 22.97 € 50.47 € 

3. Licence Joueur Minibad 3.75 € 9.00 € 12.23 € 24.98 € 4.25 € 9.00 € 12.23 € 25.48 € 4.25 € 9.50 € 12.23 € 25.98 € 
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BUDGET PREVISIONNEL 2023-2024 
 

 
 A venir. 
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RESULTATS DES VOTES 
 
 
 
 
 
 
 

 

✓ Adoption du Compte rendu de l’Assemblée Générale du 01 Juillet 2022. 
Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 

✓ Rapport moral du président 
Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 

✓ Rapport financier 2021-2022. 
Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 

✓ Budget prévisionnel 2022-2023. 
→le budget prévisionnel sera établi par la  nouvelle        équipe du comité directeur lors de la 
première réunion bureau. 
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Démissionnaires 

• Barre Sandrine 

• Barre Franck 

• Coudray Thierry 

• Alves Céline 

• Morisset Thierry 

• Roingeau Emeline 

• Lecuyer Fabien  

ELECTION du COMITE DIRECTEUR 2023/2024 

 

Postulants 
• Palicot Pauline 

• Balard Valentin 

• Mauguin Jérôme 

• Lebegue Léa 

• Van Haetsdaele Éric 

 
  

 Contre 0 ; Abstention 0 ; Pour 54. 
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COMITE DIRECTEUR 2023/2024 

 
 
 
 

✓ Président : Simonet Jean  
✓ Vice-président : Alves Roger  
✓ Trésorier : Pommier Stéphane 
✓ Secrétaire : Maire Yves 
✓ Vice-secrétaire : Rassamy Etienne 
✓ Membres :  Pion Jean Charles, Lebegue Lea, Regna Lionel, Balard Valentin, lebegue Yannick, 

Palicot Pauline, Van haestdaele Eric, Zambeau Adrien, Mauguin Jérome.  
 

Assemblée levée à 20h15 
 

 
Président Sortant :  Nouveau Président : 
Simonet Jean   Simonet Jean 

 
 


